

Tagesordnungspunkt 12.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 11. August 2011

Spielstraße in der Straße Am Hang (nördlich der Flachstraße) [alle Fraktionen]

Beschluss Nr. 0063

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob in der Straße Am Hang (Bereich nördlich der Flachstraße – siehe Lageplan anbei) eine Spielstraße oder ggf. eine verkehrsberuhigte Zone zeitnah eingerichtet werden kann.

Begründung:

In dem o. g. Straßenabschnitt sind in der jüngeren Vergangenheit, auf Grund der dort entstandenen neuen Bebauung viele Familien mit kleinen Kindern gezogen. Autofahrer befahren diesen Bereich mit teilweise nicht angemessener Geschwindigkeit oder parken den Bereich unzulässigerweise (wegen der geringen Fahrbahnbreite) derart zu, dass Kinder hinter diesen parkenden Fahrzeugen auf die Straße laufen können / müssen. Die Straße hat keinen Bürgersteig, so dass sich die Situation dadurch noch verschärft. Bürger/innen haben dem Ortsbeirat mitgeteilt, dass sie mit der Straßenverkehrsbehörde vor Ort Kontakt aufgenommen haben und von dort, ob der neuen o. g. Situation das Signal bekommen hätten, dass über einen Antrag des Ortsbeirates die Einrichtung einer solchen verkehrlichen Maßnahme realistisch sei.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher